
教育民生委員会記録 

開 会 年 月 日 令和５年３月７日 

開 会 時 刻 午後１時 48 分 

閉 会 時 刻 午後１時 54 分 

 

 

出 席 委 員 名 

◎藤原清史  ○辻󠄀 孝記  宮﨑 誠  中村 功     

楠木宏彦    世古 明  福井輝夫  𠮷岡勝裕 

 

 

品川 幸久 議長 

欠 席 委 員 名  なし 

署 名 者 宮﨑 誠  中村 功 

担 当 書 記 野村格也 

 

 

 

 

審 査 案 件 

継続調査案件 
新型コロナウイルス感染症対策に関する事項 

・新型コロナワクチンの接種状況について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

説 明 員 

 

健康福祉部長、健康福祉部理事、健康福祉部次長、 

健康福祉部参事、健康課長、健康課副参事 

 

 

 

 

 

 

        その他関係参与 

 

 
伊 勢 市 議 会 
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審査経過 

藤原委員長が開会を宣告し、会議成立宣言の後、会議録署名者に宮﨑委員、中村委員

を指名した。その後、直ちに議事に入り、継続調査案件となっている「新型コロナウイル

ス感染症対策に関する事項」を議題とし、当局から報告、報告への質疑を行い、今後も継

続して調査をすることを決定し、委員会を閉会した。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 

開会 午後１時48分 

 

◎藤原清史委員長 

 ただいまから教育民生委員会を開会いたします。 

 本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。 

 これより会議に入ります。 

 会議録署名者２名は委員長において、宮﨑委員、中村委員の御両名を指名いたします。 

 本日御審査願います案件は、「新型コロナウイルス感染症対策に関する事項」でありま

す。 

 議事の進め方につきましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。そのように取り計らいさせていただきます。 

 

【新型コロナウイルス感染症対策に関する事項】 

〔新型コロナワクチンの接種状況について〕 

 

◎藤原清史委員長 

 それでは、「新型コロナウイルス感染症対策に関する事項」について御審査をお願いい

たします。 

 「新型コロナワクチンの接種状況について」当局から説明を願います。 

 健康課副参事。 

 

●北村健康課副参事 

それでは、新型コロナワクチンの接種状況につきまして、お手元の資料１に基づきま

して、御説明申し上げます。 

「１ これまでの経緯」を御覧ください。新型コロナワクチンの接種につきましては、

伊勢地区医師会や伊勢薬剤師会をはじめ、市内４病院及び市内各診療所の御協力のもと、

特例臨時接種の実施期間である３月31日まで初回接種、小児接種、乳幼児接種及び追加接

種を行っています。 

次に、「２ 接種率について」でございます。資料の表は令和５年２月28日現在でご

ざいますが、３回目接種につきましては、全体が71.1％、65歳以上の方が90.8％となって
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おります。４回目接種につきましては、全体が49.5％、65歳以上が82.9％となっておりま

す。オミクロン株対応ワクチンについては、接種回数54,986回、接種率44.6％、うち65歳

以上においては、接種回数28,606回、接種率71.9％となっております。 

次に、「３ 令和５年度の追加接種について」でございます。令和５年度の１年間は、

現行の特例臨時接種の実施期間が延長されることにより、接種が継続されます。接種のス

ケジュールは、追加接種可能なすべての年齢の方を対象に、令和５年秋冬の追加接種とし

て、今年の９月から 12 月にかけて１回接種を行うこととします。また、秋冬の追加接種

に加えて、65 歳以上の高齢者及び重症化リスクが高い基礎疾患を有する方等並びに重症

化リスクが高い方が集まる場所において、サービスを提供する医療機関や高齢者施設等の

従事者につきまして、今年の５月から８月に令和５年春夏の追加接種として、１回接種を

行います。生後６か月から４歳までの乳幼児及び５歳から 11 歳の小児につきましては、

接種できる期間が短かったことから、当面は現在の接種を継続していきます。 

なお、接種にかかる経費につきましては、令和５年度補正予算計上を予定しておりま

す。今後も接種を希望する全ての方が接種を終えることができるように、しっかりと取り

組んでまいります。 

 以上、「新型コロナワクチンの接種状況について」御報告申し上げました。よろしくお

願い申し上げます。 

 

◎藤原清史委員長 

 ただいまの説明に対しまして御発言はありませんか。 

 𠮷岡委員。 

 

○𠮷岡勝裕委員 

 ちょっと教えてください。令和５年度、追加接種についてということでお話を頂戴しま

した。全ての年齢の方を対象として、秋から冬は１回と高齢者等については５月から８月

ということですけども、この接種場所はどのように考えていますでしょうか。集団接種を

考えているのか、それとも個別の診療所でやっていただくと考えているのか、その辺いか

がでしょうか。 

 

◎藤原清史委員長 

健康課副参事。 

 

●北村健康課副参事 

はい、基本は個別接種のほうを考えております。ただ接種を始める当初は、接種意欲

の高い65歳の方々が春夏も秋冬も両方接種していただくということで、しばらく始まって

すぐっていうのは、接種のほうも予約が殺到する可能性もありますので、最初のほうは集

団接種のほうも、考えていきたいというふうに考えております。以上でございます。 

 

◎藤原清史委員長 

 𠮷岡委員。 
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○𠮷岡勝裕委員 

分かりました。はい、ありがとうございます。 

 

◎藤原清史委員長 

 他に御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御発言もないようでありますので、説明に対しての質問を終わります。 

 続いて、委員間の自由討議を行います。 

 御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御発言もないようでありますので、自由討議を終わります。 

 以上で、「新型コロナワクチンの接種状況について」を終わります。 

 「新型コロナウイルス感染症対策に関する事項」につきましては、引き続き調査を継続

していくということで御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。 

 本件につきましては、引き続き調査を継続いたします。 

 以上で本日御審査願います案件は終わりましたので、これをもちまして教育民生委員会

を閉会いたします。 

閉会 午後１時54分 

 

 上記署名する。 

 

  令和５年３月７日 

 

 

   委 員 長 

 

 

 

   委   員 

 

 

 

   委   員 

 


